

6月19日午前、府連主催の陳式簡化太極拳講習会が、北スポーツセンターで開催され、恒岡正勝本部指導員が基本動作から套路を説明、グループに分かれて練習しました。起勢から右金剛掲碓を、腰の動きや手の動き方について丁寧に指導、第2段の11番の倒巻肱、12番の退歩圧肘まで進みました。毎回20名前後が参加して熱心に学んでいます。



陳式太極拳講座 基本動作や套路を学ぶ

6月19日午前、府連主催の陳式簡化太極拳講習会が、北スポーツセンターで開催され、恒岡正勝本部指導員が基本動作から套路を説明、グループに分かれて練習しました。起勢から右金剛掲碓を、腰の動きや手の動き方について丁寧に指導、第2段の11番の倒巻肱、12番の退歩圧肘まで進みました。毎回20名前後が参加して熱心に学んでいます。

願は国会で不採決となりました
が、大阪府連には、5300筆
以上の署名が寄せられました。
(6月末日)

帰國者支援活動
帰国者2世の支援を求める請
願は国会で不採決となりました
が、大阪府連には、5300筆
以上の署名が寄せられました。
(6月末日)



佐藤盛理

大阪府連では6月4日はエル
おおさかで、5日は国労会館に
視聴会場を設けました。ほか、
役員・代議員・評議員はそれぞ
れの会場から参加しました。

大阪からの活動報告は「富田
林支部結成」「女性部の活動」
「帰國者支援署名のとりくみ」
の3名が発言しました。

富田林支部結成以後の活動と
しては、大きな取り組みになつ
ていません。帰國者支援署名に
ご協力をいただいた方へ新聞購
読を訴えました。

協会本部は9月17日(土)に
記念シンポジュウムを準備して
います。オンライン開催となる
予定です。各支部、個人でも視
聴を計画しましょう。

城北支部の5月役員会で中國マーケットが話題になり有
志で行くことを決めました。中國マーケットに詳しい役員
の奥さんの情報をもとに6月
5日(日)蒲生四丁目東バス停を午前7時4分発の市バス
に乗車し6人で行きました。現地で役員の奥さんに出迎
えられ早速マーケット案内を
していました。店先でパン状に揚げた
は色々の食材を揚げたり、焼いたり中国風に加
工し販売していました。私は月餅(かなり
大きく4個入り500円)とクッキー風のお
菓子を買いました。大変美味しく、好吃!でした。

第11回(7月16日)の大坂で
中国交正常化
50周年記念事業

第7回日中友好公開講座・シリーズ「戦争の罪を問う」

大牟田爆発赤痢事件の真相を探る ～日中戦争の影で大牟田に起こった大惨事を

追う 報告：野口 隆(一市民)

7月21日(木)14:00~16:00 資料代500円

堺市立多文化交流プラザさかい(堺市福祉会
館5階)南海高野線「堺東」駅下車、西へ5分

ことし日中友好50周年を契機に「戦争の罪を問う」を
テーマにした連続企画を考えております。今回は、1937
年(昭和12年)に福岡県大牟田市で起きた、爆発赤痢事
件を取り上げます。市民712名が犠牲となつた、この事
件は謎が多く公式には原因が明らかにされていません。
報告者の野口隆さんは大牟田出身。この事件の真相を追
い続けておられます。

主催：日本中国友好協会大阪府連合会堺支部
資料代 500円、障がい者/学生 無料

香港の中国返還25周年を迎えて

習氏が強調する「一国二制」の正体は

25周年香港式典に

習国家主席

7月1日は香港が1997年同日をもって中華人民共和国に返還されて25年目。香港で記念式典が挙行され、習近平国家主席および李家超・香港新行政長官が列席した。習氏は演説の中で、「愛國者による香港統治」が進展していると強調すると同時に、「一国二制」についての政権の考え方を明らかにした。

それを報道した日本の各紙「見出し」を並べてみよう、いずれも2日朝刊。「砂上の一国二制度」（『日本経済新聞』）、「二制度よりも一国を重視する姿勢」（『朝日新聞』）、「党優位の一国二制度」（『新ぶん赤旗』）、「表現や報道の自由」問題も注視していられるのだろう、どの新聞社も「見出し」に筋金を通したいようだ。

「一国」は「二制」の上位規定（習氏演説）

香港の返還を決めた「中英共同声明」（1984年）や返還を受け入れる中国の法的枠組みを固めた「香港基本法」（1990年）における「一国二制」の記述は極めて明快だった。

「香港特別行政区では、社会主義制度と政策を実施せず、現行の資本主義制度と生活方式を五十年間維持する」。香港の高度な自治の保障については疑いようがなかった。

2日の習氏の演説内容は次の

とおり。「国の主権、安全、発展利益の維持が最高原則である。これが守られて初めて資本主義制度や高度な自治が維持できる」。

（原題「一个都不能少」、1999年作品）を鑑賞しました。

すなわち「共産黨の指導が中国の特色ある社会主義の特徴であることを、（香港）の住民は自覚し、尊重しなければならない」とは「社会主義体制」であり、「共産黨の指導」は体制の核心であり、香港もその原則に従わなければならぬ。これを「一国二制度」の解体、「二国一制」化と言わずに何というべきだろうか。

すなわち、上位規定の「一国二制度」（『朝日新聞』7月2日）。すなわち、上位規定の「一国二制度」の解体、「二国一制」化と言わずに何というべきだろうか。

理として13歳の頼りない少女ウェイ・ミンジに白羽の矢が立つた。報酬は50元、一人も脱落者を出さなかつた。民家が薄暗く、1人の生徒も減らせないミンジはバス代を稼いで都会にホエクーを探しに。苦難の末、再開し村に驚いた「20年以前に中国に行つた。民家が薄暗く、1つの部屋しか灯りがついていなかつた。昔の日本の田舎を思い出した」「純粹さや優しさに胸を打たれた」「教育とは実践を通じて心を通わせることが寄せられました。（西脇義彦）

城北支部 中国映画観賞会「あの子を探して」

6月11日（土）、4回目の中

に帰るというストーリー。

参加者から「都市と農村の格差が大きいことが実感できた」

（原題「毒ガス」生産と攻撃使

用、長谷川テルと伊田助男）

維新の府市一体化条例問

活動のまとめと22年度活動のすすめ方

第68回大阪府連大会は7月24日開催されます。大会の議案骨子をお知らせします。大

会議案は現在作成中です。会員の皆さんからのご意見をお願いします。日本と中国をめぐる情勢は、本部第71回大会議案参照してください。

日本と中国をめぐる情勢は、本部第71回大会議案参照してください。

（1）不再戦・平和活動
（2）不再戦月間企画
（3）教科書問題
（4）アジアから問われる日本との戦争展
（5）アジア和平と友好の旅
（6）中国への関心に応え、

（1）組織強化・仲間づくり
（2）事務局運営と機関紙発送での前進

